

Attribution de palmes académiques à l'Université Palmés et heureux

Mercredi matin, sept personnalités de l'UVHC ont reçu une distinction dans l'Ordre des palmes académiques.

Quatre chevaliers, deux officiers et un commandeur ont été promus à l'Université de Valenciennes, au Mont-Houy. La présidente de l'UVHC, Marie-Pierre Mairesse, a décerné à cette occasion les palmes académiques à certains de ses collègues pour les récompenser de leur implication au sein de l'Université. En effet, créée au 19^e siècle, cette distinction est destinée à récompenser les personnels de l'Education nationale mais aussi de l'enseignement supérieur, ainsi que les personnalités du monde de l'éducation. Pour la présidente de la cérémonie, la remise des palmes est avant tout un «moment de convivialité, permettant de mettre à l'honneur des hommes et des femmes reconnus pour leur investissement personnel et professionnel en l'université», même si la parité n'est pas toujours effective. En amont de cette remise de récompenses, les dossiers des candidats ont été proposés par la présidente de l'UVHC, puis validés par le recteur de l'académie. Parmi les trois grades de palmes attribués, on peut compter celui de chevalier et d'officier par ordre de mérite, jusqu'à celui de com-



La présidente de l'Université pose avec les sept chercheurs et enseignants distingués.

mandeur, attribués en fonction de l'implication en terme de recherches, de formation mais aussi d'enseignement du candidat. Si ces récompenses n'entraînent aucune attribution financière directe, elles peuvent toutefois permettre une ascension professionnellement des intéressés. Parmi les palmés, on peut noter les quatre chevaliers : Jean-Yves Debruille, François-Xavier Leboutre, le docteur Charly Barbieux et Charles Nicolas,

attaché au développement des relations Université-PME/PMI. Deux officiers : Michel Blaise, actuel vice-président de l'Université en charge de la vie étudiante et universitaire et François Morel, «continûment impliqué dans la gestion de l'établissement». Gaétan Mairesse a, quant à lui, été nommé commandeur, plus haute palme dans la distinction, par la présidente de l'UVHC. Agé de 66 ans et dépositaire de onze brevets et 90 publications en cris-

talochimie et physico-chimie à son actif, Gaétan Mairesse s'est vu décerner le grade ultime pour avoir été «un avocat incontournable des acteurs de la recherche régionaux par son engagement permanent». Au regard des implications diverses et complémentaires de chacune de ces personnalités à part entière, le corps universitaire ne peut s'en trouver qu'enrichi et valorisé.